



Reprochan a la SFP omisión en investigaciones

Diputadas del PAN y del PRI reclaman al secretario no haber iniciado indagatorias en los casos de **Dos Bocas**, **Tren Maya** y **Segalmex**

**ENRIQUE GÓMEZ
Y ANTONIO LÓPEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

Diputadas del PAN y del PRI reclamaron al titular de la Secretaría de la Función Pública (SFP), Roberto Salcedo Aquino, durante su comparecencia ante la Comisión de Transparencia y Anticorrupción de la Cámara de Diputados por omisión en investigaciones a las obras del Tren Maya, **Dos Bocas** y el presunto desvío de recursos en Segalmex.

A pesar de que su informe de labores duró menos de una hora, porque se vio interrumpido por un plantón de docentes de la Confederación Nacional de Sindicatos de CECyTES, quienes protestaron para pedir la homologación salarial, basificación y reconocimiento a la antigüedad, y bloquearon los accesos a la Cámara de Diputados, Salcedo Aquino señaló que se integraron 25 mil expedientes por responsabilidades administrativas derivadas de los

actos de fiscalización y denuncias recibidas, de septiembre de 2021 a septiembre de 2022.

No obstante, las diputadas María Elena Pérez-Jaén, del PAN, y Blanca Alcalá, del PRI, señalaron que la secretaria ha sido omisa en cuanto a investigar la ejecución de la refinería de **Dos Bocas** y el Tren Maya, o las adjudicaciones directas en Segalmex, y refirieron que el Sistema Nacional Anticorrupción no funciona.

La diputada María Elena Pérez-Jaén precisó que el combate a la corrupción fue una de las ofertas del presidente Andrés Manuel López Obrador, pero "hoy constatamos que todo quedó en palabras".

Aseguró que el Sistema Nacional Anticorrupción en los hechos ha sido un fracaso, "y por ustedes que no lo han dejado caminar". Y reclamó que 80% de las adquisiciones públicas se realizan por adjudicación directa.

En su turno, la diputada Blanca Alcalá Ruiz refirió que existe

opacidad en las asignaciones directas y se han convertido en práctica cotidiana en la presente administración.

También solicitó que se realicen "y agilicen las investigaciones a fondo, se identifiquen responsables y se castigue a los culpables con todo el peso de la ley", por la ejecución en obras emblemáticas como **Dos Bocas**, el Tren Maya y Segalmex.

En la presentación del informe, Salcedo Aquino dijo que se integraron 25 mil expedientes por responsabilidades administrativas derivadas de los actos de fiscalización y denuncias recibidas. ●

MARÍA ELENA PÉREZ-JAÉN

Diputada del PAN

"El combate a la corrupción fue una oferta del Presidente, pero hoy constatamos que todo quedó en palabras"



Roberto Salcedo, titular de la SFP, compareció ayer ante la Comisión de Transparencia y Anticorrupción de la Cámara de Diputados.